
@lilou06 MERCI, y a plein plein de chose dans votre post, et plein de truc que j'ai partagé et cru longtemps 
mais que j'ai pu vérifier et modérer pour mon propre cas personnel. Je me permet de vous livrer mes 
conclusions sommaires qui n'ont pas d'autre valeur qu'être le fruit de mon expérimentation individuelle.

"La fonction du sexe ici-bas sert à la reproduction" 
en fait pas vraiment, si la fonction du sexe ne servait qu'à la reproduction nous copulerions de façon très 
sommaire une à deux fois par an et basta. Le sexe que nous pratiquons ou avons pratiqué est surtout un 
outil de relation et de pression sociale en gros une monnaie d'échange. Pour le résumé très grossièrement 
"je te donne mon cul ma chatte ma bouche tu me donnes ta sécurité physique, matérielle" "je te donne ma 
sécurité physique / matérielle tu me donnes de l'assurance de la prestance sociale / affective (et des petits 
plats pas trop pourris)

Bien sur tout cela va se moduler en fonction de nos CSP, de nos cultures, religions, croyances et âges notre 
outils et plus ou moins émoussés mais la reproduction n'a plus grand chose à y voir.Les ordres moraux ne 
s'y sont d'ailleurs pas trompés en mettant des tabous et des interdits moraux sur tout ça.

D'ailleurs si on sort de la pression sociale exigeant d'être ne couple, d'avoir des enfants et d'avoir un.e 
partenaire régulière pour être "normal.e" beaucoup de chose disparaissent y compris la pulsion sexuelle 
compulsive. Car encore une fois, pour moi, la ou on perd le plus d'énergie dans le sexe c'est dans 
l'importance et l'impériosité qu'on lui donne et qu'on lui accorde. Ferait on ça avec une partie de belote ? Je
ne crois pas. Pourtant, puisqu'on ne baise plus pour se reproduire, les relations sexuelles non pas plus 
d'importance qu'une partie de tarot, de coinche ou de monopoly, juste des outils de liens sociaux. Le fait 
que la zone génitale soit concernée ne change qu'en fonction de la morale qu'on a appris à y coller.

Au passage pour pas mal de "déviant" la zone sexuelle du plaisir n'est pas dans la sphère génitale mais 
complétement déplacée, l'exemple classique du vrai foot fetish ou des pratiques SM, perdent ils moins 
d'énergie parce que le kiki et le foufoune ne sont pas inclus ? Rien n'est moins sur !

Encore une fois, pour moi, le souci majeur vient de l'importance et de l'obsession qu'on met dans quoi que 
ce soit (y compris dans l'abstinence, le jeûne ou autres ascétismes)

"les gens sont prêts à entendre beaucoup de choses 
mais dès qu'il parle d'abstinence sexuelle, l'égo se met
en place et les gens se défendent, se rebellent"

Tu m'étonnes c'est tellement constitutif de leur normalité et de l'image qu'ils croient avoir d'eux même 
(leur ego donc) D'ailleurs un des grands moments chez le petit homme c'est ca première panne sexuelle, 
après les lunettes de presbytie c'est le premier moment ou sa cuirasse, ego, comprend qu'il n'est pas 
immortel, et ça fait mal au cul de capter à 50 ans que tu t es trompé pendant 45 ans !

Au passage je me permet de rappeler que Castaneda est un humain comme les autres et qu'il est aussi très 
fourbe et qu'il avait énormément de sujet d'obsession comme sa quiquette et son estomac. D'ailleurs la 
bouffe est un des grands sujets avec le sexe ou les gens s'opposent et peuvent se révéler vraiment médiocre
et très très croyant. D'ailleurs les religieux ont mis des dogmes et des codes en masse sur ces deux sphères.



Donc Castaneda c'est très intéressant mais toujours moins que ce que vous vérifierez et déduirez par vous 
même. J'en profites pour redire ma crainte de voir transformer un "guide des bonnes pratiques" en bible ou
en dogmes, c'est toujours dangereux surtout sur le chemin de la Liberté.

Faudra au passage un jour s'entendra sur ce joli mot/maux

"pour les femmes, le sexe est encore plus" dangereux"
dans le sens où nous nourrissons chaque homme avec 
qui nous avons couché toute notre vie"

TOUT A FAIT mais c'est valable pour tout le monde du moment qu'on met plus que du sexe dedans et le 
drâme c'est que 99% des gens y mettent plus que de la mécanique.

Ce qui rend la tache plus dure pour les femmes c'est qu'au fond de vous on (qui est ce on?) a implanté très 
profondément la croyance que vous avez besoin des zommes et que vous êtes inférieures aux zommes. 
C'est tellement profond que chaque fois que j'ai voulu aidé une femme à s'en débarrasser avec son accord 
explicite je me suis fait défoncer.

Mais je l'ai aussi vu chez des zommes idéalisant la femme et se réfugiant derrière Elle, c'est d'ailleurs de 
plus en plus fréquent.

J'en finis même par croire que ni les uns ni les autres veulent être réellement Libre

Concernant le dépôt des vers lumineux, les capotes ne les bloquent pas ! (mais ça bloque les IST quand 
même) rappelez vous que personne ne fait rien à personne et encore moins à un guerrier.

J'ai eu la chance de rencontrer des femmes sorcières qui "jouaient avec la lumière du père" et qui 
piégeaient littéralement les verges en manipulant les vers que les "granzommes" croyaient laisser dans ces 
femmes pour les marquer (car il s'agit bien de ça). Par contre elles savaient pertinemment ce qu'elles 
faisaient et pourquoi elles couchaient avec qui et l'émotionnel, la reproduction ou la charge sociale 
n'étaient la que pour peaufiner le masque qu'elles revêtaient et surtout qu'elles assumaient.

AU PASSAGE MESSIEURS : tenez vos putains de bites ! Vous vous ferez toujours couilloner par les planeurs 
tant que vous croirez que vous êtes un hommes parce que vous arrosez copieusement et que vous bandez 
dur ! Vous réduisez l'humain en vous à 200 grammes de tissus moues qui durcissent ! Et vous voulez être 
des guerriers ?!!!! MDR.

Profitez en aussi pour tenir votre petit jet et d'arrêter de croire, mesdames écoutez bien aussi, c'est pas 
parce qu'on éjacule qu'on a un orgasme. D'ailleurs à ce sujet vous n'avez pas souvent d'orgasme en vrai. En 
gros les femmes ne vous défoncent pas plus que ça parce qu'elles sont encore plus connes que vous point 
barre !

Sujet légèrement différent la nourriture les parents et leur tranchant, d'ailleurs certains enfants donnent 
leur tranchant à leurs parents (qui l'acceptent). Le lien énergétique est très facilement récupérable surtout 
quand il n'a plus de besoin physiologique, par contre la volonté d'appartenance et de possession, le lien 



émotionnel APPRIS (car oui ce n'est pas inné) et social lui est infiniment plus dur à récupérer / démêler car 
une partie des protagonistes a envie d'appartenir / posséder sous couvert de "normalité"

"On dit beaucoup et on constate que les femmes 
vieillissent mal au contraire des hommes qui eux 
vieillissent bien, en voici la raison..."

Ouais alors là y a aussi deux trois raisons sociales sans parler d'une société actuelle basant la beauté, truc 
très conjoncturel, féminine sur la jeunesse, le non pubère, la virginale salope et la lubrique lissitude qu'elle 
doit exhaler. La beauté de l'homme va être sur la puissance physique, le "cacarisme" ou la dignité 
apparente.

Étrangement si vous allez en Afrique c'est pas du tout le même vécu concernant le vieillissement, donc 
l'énergétique la est quand même secondaire.

Dernière remarque :

j'ai eu la chance d'avoir une vie sexuelle très très simple (3 partenaires en 30 ans) et pourtant très très 
pimentée (on va pas détailler) par contre ça n'a jamais été pour moi un moyen de me reconnaitre en tant 
qu'homme ni même en tant qu'humain. Mais à la base je me juge ne jamais être "à la hauteur" de l'Humain 
que je suis dans ma vie déjà et dans le sexe encore plus. Ca a été une source de peine pour devenir une 
source de liberté et même parfois de joie, quel bonheur de voir les autres suer comme des boeufs !

Donc la sexualité est un moment parfois fort plaisant qui n'a comme intérêt que de passer le temps mais 
qui passe après tout le reste, le reste étant la Vie, la Voie.

J'ai beaucoup trop d'ego pour me rabougrir à une prostate, une hypophyse et un corps caverneux et j'aime 
beaucoup trop l'humain pour le ratatiner à un homme ou une femme copulant aussi bien gaulée soient ils

"Jesus, Bouddha et les autres glands c'est le niveau 0 de l'Humanité, donc au boulot"

Voilà j'espère pas être trop long et que mes expériences pourront vous aider à cheminer vers vos réponses

Renaud
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